



Equipo Digital
 contacto@diarioconcepcion.cl

En el marco de la finalización de las celebraciones de Fiestas Patrias, la mañana de este domingo la delegada presidencial del Biobío, Daniela Dresdner, y el seremi del MOP, Hugo Cautivo, encabezaron un pre balance sobre el retorno de vehículos a la zona. Durante la instancia, funcionarios de Carabineros llevaron a cabo fiscalizaciones aleatorias en la Ruta del Itata.

En este marco, Dresdner indicó que "lo que estamos viendo acá es el despliegue que ha ocurrido desde el viernes 13 en adelante, con carabineros, con los equipos también de los distintos ministerios que han estado haciendo este trabajo. Para el día de hoy, la preocupación justamente tiene que ver con la vuelta. Hay personas que planificaron su viaje y han estado saliendo desde el día de ayer (sábado) en la tarde, sin embargo, aún así esperamos que puedan haber congestiones durante el día y la tarde de hoy. Así que el llamado a la ciudadanía, si es que van a viajar durante la tarde del día de hoy, es que lo hagan con mucha paciencia porque, efectivamente, pueden haber congestiones", advirtió.

"Nosotros tenemos todos los procedimientos de emergencia para poder desviar tránsito en caso de que sea necesario", añadió la representante del Ejecutivo.

Asimismo, la autoridad regional sostuvo que "respecto de estas Fiestas Patria, hemos tenido 126 accidentes de tránsito, los que le han costado la vida a 8 personas, si es que contabilizamos desde el día viernes, 13. Y en ese sentido, también, volver a hacer el llamado a la precaución, a no conducir en estado de ebriedad. Hay 45 personas que están detenidas por conducción en estado de ebriedad y tenemos que seguir durante el día de hoy, que es el día de cierre de muchas de las fondas, con todas las precauciones al respecto. No queremos tener más accidentes de tránsito, no queremos tener más personas lesionadas, así que, por favor, no manejar y beber, y si ya está bebiendo, por favor, entregue las llaves.

Accesos al Gran Concepción

Por su parte, el seremi del MOP, Hugo Cautivo, ahondó en la situación que se registra en los accesos norte y sur del Gran Concepción, donde continúan los esfuerzos para evitar accidentes en el marco de Fiestas Patrias.

"Hasta ahora seguimos en este trabajo colaborativo junto a distintas instituciones públicas, Carabineros, Ministerio de Transporte, distintas fiscalizaciones que se han estado realizando fundamentalmente con la mira de poder asegurar este 18, que efectivamente tengamos menores cifras desde el pun-



FOTO: CEDIDA

AUTORIDADES REALIZAN PREBALANCE DE FIESTAS PATRIAS EN LA REGIÓN

Confirman 126 accidentes de tránsito en Biobío

La delegada presidencial del Biobío, Daniela Dresdner, y el seremi del MOP, Hugo Cautivo, encabezaron fiscalización y luego hicieron una evaluación sobre el retorno de vehículos a la zona, tras el "Feriado XL".

to de vista de accidentes", expresó el secretario de Estado.

En este contexto, Cautivo además explicó que "en general las rutas han estado 100% operativas, no hemos tenido mayor dificultad desde el punto de vista como Ministerio, salvo acá en la Ruta de la Madera, en la Región del Bío Bío, que tuvimos algunos problemas con caídas de árboles durante los días pasados, pero en general hoy en día las comisiones están activas, con sus equipos programados, de tal forma de poder enfrentar este último día, que esperamos que se cierre con cifras del punto de vista positivo".

El seremi del MOP Biobío aseveró que han ejecutado estrategias que invitan a planificar el retorno a la capital regional. "Ayer tuvimos un alto flujo vehicular de retorno a Concepción acá en la Ruta del Itata, así que eso de alguna forma pronostica que por lo menos parte de ese mensaje llegó, y deberíamos tener un menor impacto desde el punto de vista de las posibilidades de congestión, sobre todo a las horas punta que empiezan ya después de las 4 de la tarde hoy día (domingo)".

La autoridad de Gobierno sostuvo que durante la jornada seguirán monitoreando la Ruta del Itata, Ruta Concepción Cabrero, Ruta 160 y Ruta 5 Sur. "Nosotros seguimos esperanzados, insisto, en este mensaje de colaboración hacia la ciudadanía. En este último día, por favor, regresar con mucho cuidado a sus casas", precisó Cautivo.

"Conducir con alcohol es un delito"

Las fiscalizaciones continúan en la zona, tal y como expresa el subprefecto de Talcahuano, teniente coronel Miguel Aguilar, quien señaló que "como institución siempre tenemos todos nuestros recursos desplegados a nivel nacional y también en la región, en el área tanto de las fondas y ramadas que se están desarrollando".

"Tenemos todos en nuestro despliegue con distintos puntos de control hacia el llamado a los ciudadana-

nos, a poder conducir de manera responsable, consciente, respetar los límites máximos de velocidad. Conducir con alcohol es un delito. Si alguien ingiere alcohol debe entregar las llaves, debe asumir responsabilidades", sentenció Aguilar.

Finalmente, el subprefecto de Talcahuano destacó que hasta el momento se registra un regreso "bastante normal, paulatino y sin mayores accidentes".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

